

Wenn der See verbindet...

Eine schwimmende Brücke ist ein starkes Symbol – als Verbindung zwischen Nachbarn, die durch einen See nicht getrennt, sondern vereint sind. Das, was damals die Schweizer Nachbarn für die deutschen Kinder vollbracht haben, ist genau das: gelebte Nachbarschaft über den See.

Gelebte Nachbarschaft über den See... Klar, dass sich der Katamaran daran beteiligt. Denn das ist ja auch genau der Gedanke, der uns treibt: eine Verbindung zwischen Nachbarn zu bauen und beleben, die allzu oft mehr getrennt als vereint sind. Der See als Verbindung – welch schöner Gedanke. So soll es sein.

